

Le Kayak Freestyle - 1/1

Le Freestyle est la discipline par excellence du Canoë Kayak...

Le Freestyle est la discipline par excellence du Canoë Kayak où les kayakistes utilisent les vagues et les rouleaux formés par le courant pour réaliser les figures les plus spectaculaires et acrobatiques.

Les compets se déroulent en manches de 30 secondes pendant lesquelles les rodéomans doivent effectuer un maximum de figures. Le but recherché est la vitesse et la beauté d'exécution des figures.

La musique à fond, le public est au bord de l'eau, les commentateurs surexcité; une vague de rêve et des guedin en mal de sensations fortes, équipés de leurs bateaux dernier cri, qui s'appêtent à chevaucher la vague énorme qui se présente à eux sous les regards attentifs des juges.

Premiers surfs suivis de rotations à plat; ça glisse bien, l'impression de vitesse est totale. Ils enchaînent 360° avec une facilité déconcertante, le sourire en prime, pour saluer le public attroupé sur les berges, ils viennent flirter avec le dessus de la vague, les bateaux sautent en l'air et, dans une ultime rotation retombe en surf arrière. S'ensuivent quelques cartwheels, Blunt, Loop, Olies, et Aerial blunt qui parfois se soldent par un esquimautage sous les applaudissements des spectatrices.

Les bateaux de Freestyle sont très courts (sa tourne mieux), on une coque à fond plat et doté de carres hyper large pour une bonne utilisation de la force de la vague. Cela permet aux rodéomans de s'envoler littéralement au dessus des flots et de réaliser les plus beaux enchaînements de figures possibles.

Quelque vague mythique :

- Le Rabioux
- Hawaï sur Rhône
- Le rouleau de Gothard
- ...

Tous ses spots sont en France et compte parmi les plus beau européens !!!!!!!!!!!

Alors, un conseil, lâchez vos skate et venez vous éclatez !!!!!!!